

信

～自信・信友・信用・信頼～

福山市立駅家西小学6年生 学年通信

2025年（令和7年） 11月4日 №.11

感動をありがとう！学習発表会

10月25日（土）は、お忙しい中、学習発表会にお越しくださりありがとうございました。小学校生活最後の学習発表会に向けて、子どもたち一人一人が、「おうちの方を感動させたい」「成長した姿を見せたい」という思いをもって本番に臨みました。発表だけでなく、会の準備、運営にも携わり、活躍することができました。今年は、夏休み前から練習がはじまり約3か月、信じあう友と一緒に頑張ってきました。曲のテンポが速く合奏が合わなかったり、うまくハモることができなかったりしながらも、あきらめずに何回も何回も挑戦する姿がありました。練習を積み重ねていくことで、上手くなっていくことを実感していました。

本番の発表をしているときの表情は、自信に満ち溢っていました。発表が終わった後の堂々とした姿も立派で、「最後までやり切った」と全員が思える発表になっていました。子どもたちと同じ目標に向かって頑張った約3か月間、私達担任にとっても本当に幸せな時間になりました。たくさんの応援、ご家庭での練習のご協力ありがとうございました。

写真

次は、あい音楽祭に向けて、総合的な学習の時間の中で、「能」「琴」に取り組んでいきます。

～児童の作文から～

今年のスローガンは、「信じあう友と成長した姿を届けよう～全員笑顔で～」でした。私たちにとっては最後の発表会。セリフは1人1つあり、1人が間違えると台無しになる。最初は不安でしたが、みんなが力を合わせて最高の発表になりました。発表当日、私はとてもきん張っていました。大勢の人たちの前で話すのは初めてだったからです。しかし、ステージに上がると家族の笑顔を見ると、少しだけ気持ちが楽になりました。練習したことを思い出しながら歌いました。この学習会を通して、私はたくさんのこと学びました。本当に練習も本番も私の大切な思い出になりました。ありがとうございました。

学習発表会で学んだことで生かしていきたいことは、「みんなで作り上げる楽しさをもつこと」です。なぜかというと、合唱や合奏は楽しむことが大事だと気付くことができたからです。合奏では、みんなで一緒にかっこよさを作り上げていくことに楽しさを感じることが大切だと思いました。

発表をしたり、発言をしたりする機会が6年生になって増えました。劇などで、たくさんの人の前で声を出すことによって、たくさんの人の前に出ても以前より緊張しなくなりました。前までは、緊張から開放されて、「終わった」という実感を得ていたので、緊張を感じなかったので終わった実感がしませんでした。でも、実感しないということは、自信をもって、合唱・合奏・リコーダー奏ができていたということだと思うので、素晴らしい発表だったはずと思うとうれしいです。実感を得られなくとも、本番に向け、夏休み前から努力して頑張ったことに変わりはありません。

卒業までの残り半年、学習発表会でつけた「自信」「努力をする力」を駆使して、楽しみたいと思います。

11月の納金

学年費	2,075円
学習端末保守費	381円
手数料	44円
活動費積立金	3,000円
	5,500円

※納金振替日は11月10日（月）です。

PTCのおしらせ

日時：2025年11月6日（木）
11時30分～12時15分（4校時）
場所：6年生各教室
内容：卒業式用のコサージュづくり
卒業への思いをこめて一緒に作りましょう。

『あい音楽祭』について

下記の日程で、あい音楽祭があります。総合的な学習の時間や社会科、国語科の学習と関連した、能と琴の発表をします。出欠票の提出を11月7日（金）までによろしくお願ひいたします。

＜期日＞	2025年（令和7年）12月6日（土）
＜場所＞	福山市北部市民センター（福山市駅家町倉光37番地1）
＜時間＞	集合時刻 10:55 演技 11:25～11:45頃（入退場を含む） 解散時刻 12:00
＜服装＞	制服（長袖のポロシャツに、名札を付けて出演します。帽子はいりません。）
＊	現地集合現地解散となります。各ご家庭で福山市北部市民センターまでの送迎をお願いします。
＊	能と琴（選択したもの）を発表します。また、6年生の他にも琴クラブが参加します。

----- キリトリ線 -----

あい音楽祭について 6年()組 名前()

選択しているもの 琴・能

出席・欠席

締め切り 11月7日（金）

（欠席の場合 理由：)